

HECHOS RELEVANTES

SOCIEDAD CONCESIONARIA AUTOPISTA DEL SOL S.A.

Período desde el 1 de enero al 31 de diciembre de 2013.

Con fecha 23 de Abril de 2013, se revocó totalmente el Directorio de la Sociedad, procediéndose a elegir por aclamación al nuevo Directorio, resultando elegidos por la unanimidad de los accionistas presentes, los siguientes directores:

- a) CHRISTIAN ARBULÚ CABALLERO
- b) SEBASTIÁN JOSÉ MORALES MENA
- c) LUIS ESTEBAN BERRIOS VACA
- d) ALICIA SANDOVAL QUEZADA
- e) HORACIO PEÑA NOVOA

Además en la Sesión Ordinaria de Directorio, llevada a cabo el 23 de Abril de 2013, se designó a don Luis Esteban Berrios Vaca como Presidente del Directorio, y a don Horacio Peña Novoa como Vicepresidente del Directorio.

De conformidad con lo dispuesto en los estatutos, este nuevo Directorio administrará la Sociedad por un plazo de tres años, debiendo procederse a su renovación en la Junta Ordinaria de Accionistas que se lleve a cabo el año 2016.

Con fecha 19 de Diciembre de 2013, el Directorio, por la unanimidad de sus miembros, aprobó la designación del nuevo director Sr. Cristóbal Rodríguez en reemplazo del renunciado director Sr. Horacio Peña Novoa, cargo que ocupará hasta la próxima Junta Ordinaria de Accionistas de la Sociedad.